



Betriebsspiegel Bartlhof Familie Plank Thaur

Der „Bartlhof“ der Familie Plank liegt mitten im Ortskern von Thaur. 2009 wurde Stall und Tennen in das Gemüseanbaugelände ausgesiedelt, das Wohngebäude blieb im Ortskern. Im ehemaligen Stall- und Tennentrakt ist derzeit der Ausbau einer Hofmetzgerei mit Verkaufsstelle in Abwicklung. Im November soll eröffnet werden.

Hildegard und Romed bewirtschaften 17 Hektar Heimfläche und 24 Hektar Almfläche. Pro Jahr werden rund 40 Rinder, 350 Schweine und 1.000 Masthühner – alles aus eigener Aufzucht – zu Fleisch- und Wurstspezialitäten verarbeitet und über die Bauernkiste und auf Bauernmärkten direktvermarktet. Die Schlachtung erfolgt in der hofeigenen Schlachtstätte schonend und stressfrei. Eine Belieferung der Gastronomie erfolgt nicht. Der Zukauf von zusätzlich notwendiger Nachzucht erfolgt ausschließlich regional.

Die Rinder verbringen den Sommer auf einer vom Prämonstratenser Chorherrenstift Wilten seit vielen Jahren zugepachteten Alm im Talschluss von Lüsens. Dort werden auch eigene Almschweine gehalten.

Das Betriebsleiter-Ehepaar und alle drei Kinder arbeiten annähernd Vollzeit am Hof. Im November des heurigen Jahres soll der Umbau in der Hofstelle im Ortskern abgeschlossen werden und die neue Verkaufsstelle am Hof eröffnet werden. Zudem vermarktet die Familie Plank über die Bauernkiste, den Bauernmarkt am Haller Stadtplatz sowie die Bauernmärkte am Sparkassenplatz und am Wiltener Platzl in Innsbruck.